

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ



Sermon du Vendredi

Hazrat Khalifatullah Muwih. A. Azim (atba)

12 Juin 2020

20 Shawwal 1441 AH

Après avoir salué tous ses disciples (et tous les musulmans) du monde entier avec la Salutation de paix, Hadhrt Muhyi-ud-Din (atba) a lu le Tashahhoud, le Ta'ouz, et la Sourate Al-Fatiha, et il a ensuite axé son sermon sur:

Les Attributs d'Allah (Pt.8)

هُوَ اللَّهُ الَّذِي لَا إِلَهَ إِلَّا هُوَ الْمَلِكُ الْقُدُّوسُ السَّلَامُ
الْمُؤْمِنُ الْمُهِيمُنُ الْعَزِيزُ الْجَبَّارُ الْمُتَكَبِّرُ

Huwallaa-hullazii Laaa-'ilaaha 'illaa-Huu; 'Al Malikul-Qudduus-Salaamul-Mu'minul-Muhayminul-'Aziizul-Jabbaarul-Mutakabbir...

« Lui, Allah, Celui qui est nul Dieu autre que Lui, Le Souverain, Le Très Saint, Le Salut, Le Sécurisant, Le Surveillant, Le Contraignant, Le Puissant, Le Réducteur, celui qui se magnifie (Al-Mutakabbir)... » (Al-Hachr 59 : 24).

Al-Mutakabbir est Le Majestueux, Le Conscient de Sa grandeur. Allah seul est en droit de savoir et de proclamer Sa grandeur et Sa toute puissance sur toute chose et toute personne. Il se magnifie et ne voit la grandeur et la superbe que pour Lui.

Toute grandeur Lui appartient. Cette attitude est tout à fait justifiée car elle est vraie.

Allah se singularise par une grandeur exclusive rien que pour Lui et par une Royauté absolue. Il contrôle tout. Il est celui qui montre Sa grandeur dans toutes les choses et par tous les moyens.

Sachez bien [ce qui va suivre], Ô mes frères et sœurs! Ne vous laissez pas bernés par la simple intention verbale que vous donnez au sens de votre vie, car Dieu espère voir une transformation radicale changer celle-ci.

Il exige de vous que vous vous infligiez une sorte de mort après quoi Il vous insufflera une nouvelle vie. Hâtez-vous de promouvoir la paix entre vous, de pardonner à vos frères et sœurs leurs faiblesses, car celui qui n'est point enclin à faire la paix avec son frère est méchant, et il risque d'être exclu parce qu'il est source de dissensions.

Renoncez à vos vils désirs et ne cultivez pas la rancœur. Même si vous avez raison, comportez-vous humblement comme si vous aviez tort, afin que le pardon vous soit réservé. Éliminez l'obésité de votre ego, car étroite est la porte par laquelle il faut passer. Alors éliminez votre ego et orgueil afin que vous puissiez passer par cette porte.

Sachez bien [ce qui va suivre] si vous vous montrez désobéissants, Ô mes frères et sœurs, et sachez aussi ce qui va suivre si vous vous montrez obéissants! Et que Dieu vous place au nombre des gens qu'Il aime, qu'Il vous fasse goûter ce breuvage qu'Il verse à ceux qu'Il affectionne, qu'Il vous mette à l'abri de Son dédain en vous accordant une union durable [une union avec Lui, et une union des croyants, l'union des musulmans où tous les croyants s'unifient en un seul corps de croyants pour l'adoration d'Allah et la protection/ défense de l'Islam]! Qu'Il vous place parmi ceux de Ses serviteurs qu'Il a favorisés de Ses entretiens ; ceux qu'Il console, lorsqu'ils réalisent que les regards ne peuvent L'atteindre, en Se révélant à eux sous les lumières de Ses épiphanies. Il leur ouvre les jardins de la proximité et déverse dans leur cœur les inspirations divines, leur faisant contempler le plan qu'Il a conçu pour eux de toute éternité, si bien qu'ils Lui abandonnent les rênes du gouvernement. Il leur dévoile la subtile Bienfaisance (*Lutf*) qu'Il exerce sur Sa création, de sorte qu'ils s'abstiennent de toute rébellion,

de toute objection vaine. S'en remettant à Lui totalement, ils Lui font désormais confiance en toute chose, puisqu'ils savent que le serviteur n'obtient la satisfaction [divine] qu'en se montrant lui-même satisfait [de son Maître] et qu'il ne parvient à la servitude totale qu'en se soumettant à Son décret. Chez eux, point de place pour un autre [que Dieu] ; ils ne sont exposés aux troubles [qui découlent de la dualité], car les malheurs du siècle ne les atteignent plus. Ils sont en mesure de surmonter les pires catastrophes par l'aide divin.

Ses décisions s'exercent à leur rencontre, mais ils sont apaisés devant Sa Majesté, et soumis à Son autorité. Les revers de fortune s'exercent à votre encontre, mais votre intérieur (*Sirruka*) reste à l'abri de tout souci.

Quiconque prétend à l'union se doit d'employer les moyens qui conviennent. Or, la première chose dont il convient de se défaire et de se purifier est la volonté propre (*tadbir*) et, avec elle, la révolte contre le destin.

Si vous souhaitez que Dieu soit satisfait de vous au ciel, soyez les uns pour les autres de véritables frères. Le plus grand parmi vous est celui qui pardonne le plus à son frère ses transgressions ; et malchanceux est celui qui est dominé par ses sentiments revanchards et n'est pas pardonnant. Une telle personne perd la bénédiction et la grâce de Dieu.

Le pervers, l'arrogant, le malfaiteur ou le malhonnête, ne peuvent avoir accès à la proximité de Dieu, alors craignez la malédiction de Dieu. Soyez les amis de Dieu et ayez un cœur débordant de sincérité et d'enthousiasme afin qu'Il vous favorise. Soyez miséricordieux envers vos serviteurs, vos travailleurs, vos épouses (et concernant les femmes, pour leurs époux) et vos frères nécessiteux pour qu'on vous fasse miséricorde au ciel.

À ce propos, c'est bien que j'attire votre attention concernant nos frères et sœurs à Mayotte, aux Comores et à Madagascar qui sont dans des difficultés financiers suite à la pandémie du Covid-19. Ils ont demandé vos prières (*dôas*) afin qu'ils sortent de ces situations difficiles. Alors, pensons à eux, nos frères et sœurs de la Jamaat qui sont en difficultés, sans oublier toute l'Oummah du noble prophète (pssl). Et nous ne devons pas être raciste et penser qu'à nos semblables qui partage la foi même foi que nous. Nous ne devons pas oublier les autres humains aussi qui souffrent dans ces pays, et ailleurs dans le monde. Nous sommes tous

humains. *Alhamdoulillah*, dans ces pays nos membres [un de nos frère à Mayotte, et un autre aux Comores] ont fait de grands rêves [pendant le Ramadan] sur la construction de nos mosquées [où les gens viennent en grands nombres dans le Jamaat Ul Sahih Al Islam et notre mosquée était illuminée]. Notre frère aux Comores quant à lui a rêvé de notre école. Puisse Allah réaliser ces rêves et nous réussissons à construire nos mosquées dans la façon qui plaira à Allah. *Incha-Allah*.

Actuellement le monde foisonne plusieurs et différents calamités, et le Coronavirus/ Covid-19 n'en est qu'une. Les calamités de toutes sortes font ravages dans le monde. L'humanité est en danger! L'Islam est en danger! Cette même Islam que les musulmans ont abandonné en faveur des attractions de ce bas-monde. Aujourd'hui, maintes malheurs lui est réservé de la main des non-croyants pervers et calculateurs. Leur agenda est de détruire l'Islam et les musulmans et établir le règne des faux dieux, de fausses doctrines. Parmi il y a Narendra Modi en Inde qui déverse sa haine contre les musulmans et armé de son gouvernement et des mesures draconiennes, il veut mettre les musulmans à genoux et faire de l'Inde un pays exclusivement Hindou. Récemment, lui et son gouvernement ont interdit des musulmans étrangers (non-Indiens) de venir en Inde pour prêcher leur foi. Ils usent de maintes ruses pour ruiner les musulmans et l'Islam et les rendre esclaves dans leur propres pays.

Suivant son exemple est le Premier Ministre de notre île Maurice aussi qui prend Narendra Modi comme son guru et guide. À Maurice aussi, les Mauriciens de foi Hindoue sont divisés en deux groupes, ceux qui sont pour Modi, et ceux qui sont contre lui. Dans son interview dans le journal L'Express daté du 13 Mars 2020, Mons. Dev Virahsawmy exprime son inquiétude concernant cette situation et en Inde et à Maurice. L'identité des minorités sont menacés en Inde, et même à Maurice si Pravind Jugnauth continue à obéir au doigt et à l'œil à son guru indien! Certains Indiens et Indo-Mauriciens de foi Hindoue sont pour un *Hindutva*, un état exclusivement Hindou qui est gouverné par les lois hindoues. Et les mesures de Narendra Modi dans cette direction sont en effet inquiétants.

De ce fait, des calamités promulguées par les non-musulmans, des calamités politiques viennent en vigueur pour détruire les musulmans et l'Islam. Mais ils oublient qu'il y a un Créateur Qui les regarde. L'Histoire de l'humanité est témoin des punitions qui se sont abattues sur les dictateurs qui ont bafoués les droits des

musulmans et les ont persécutés. Dans notre siècle voyez ce qu'Ariel Sharon, ex-Premier Ministre Israélite avait fait, et en dernier lieu voyez l'état dont Dieu Le Tout-Puissant [Allah] lui a rendu. Voyez ce qui était arrivé aux dictateurs tels que le Pharaon à l'époque de Moïse (as), Nemrod à l'époque de Abraham (as), etc. Tout ceci n'est que des exemples afin que l'humanité réfléchisse, particulièrement les musulmans.

L'humanité est en danger! Mais Allah a envoyé Son serviteur choisi avec le Saint Esprit (*Rouh'il Qouddous*) pour vous guider, pour vous montrer le droit chemin et vous faire revenir à Dieu en délaissant les attractions du Satan. Par la grâce d'Allah, je remercie Allah de tout mon cœur pour m'avoir guidé vers Lui et de recevoir Sa guidance pour guider l'humanité, et particulièrement les musulmans vers le droit chemin. Et Dieu Le Tout-Puissant a inspiré bons nombres de cœurs afin qu'ils témoignent de la Manifestation Divine dans toute sa splendeur et reconnaissent la véracité du Messager d'Allah [non porteur de loi] en ce siècle.

Par la grâce d'Allah, mes disciples sincères, les hommes et femmes et les enfants sont comme des étoiles illuminant le firmament. Quand ils démontrent une obéissance envers Allah et Son Messager (pssl), ainsi que le Khalifatullah de ce siècle, et quand ils démontrent un désir ardent pour travailler avec dévotion pour la cause d'Allah, Allah les béni eux aussi et les donne une lumière pour confirmer Sa lumière (Son Messager) dans le monde. Pendant le Ramadan et jusqu'à aujourd'hui, bons nombres de mes disciples se sont montrés patients et confiant en Dieu, surtout avec les calamités qui s'abattent sur eux de maintes façons, mais ils ne perdent pas courage et démontrent leur sincérité dans des façons extraordinaires. Parmi il y a une dame très dynamique sur le plan de *Dawa/Tabligh* et de la traduction, Madame Fauzia Zain [Naib Sadr Fauzia Zain Sahiba] de Kerala en Inde qui s'est montré très dévoué envers la cause divine. Et Allah lui a béni de maintes façons. Parmi, pendant la nuit du 27^{ème} Ramadan, elle vit un rêve important où elle entendit son fils Zachariah réciter des *dôas* (prières), et annoncer par le biais d'un microphone: **L'Indus émet des bips à haute tension. N'ayez pas peur.** Et dans son rêve, elle se vit écrire ce rêve important dans un carnet assis sur un banc, et elle se réveilla à l'heure du *Sehri [Suhur]* assis sur son lit! **Allahou Akbar!**

Comme vous le savez probablement déjà, il existe une rivière en Asie qui s'appelle Indus (*Sindhu*) qui passe à travers la Chine (le Tibet), l'Inde et le Pakistan.

Par l'appellation "Indus" dans ce rêve important, Allah réfère à des calamités qui s'abattront mais que l'aide divin viendra pour les croyants. Indus peut indiquer la rivière en elle-même, et d'autres calamités aussi. De ce fait, suite à ce rêve, il y a eu le cyclone "Nisarga" qui causa beaucoup de dégâts, en Inde, dans le Maharashtra, et le Bengale de l'Ouest parmi d'autres. D'autres calamités suivront, mais les croyants doivent placer leur confiance en Allah, continuer à travailler très dure pour Sa cause et aussi prendre les précautions nécessaires pour leur survie.

Ô l'humanité ! Ô les frères et sœurs musulmans et tous les membres de la Jamaat Ul Sahih Al Islam, accrochez-vous fermement à Dieu, soyez sincères, afin de jouir de Sa protection contre les calamités. Nulle calamité ne frappe s'il n'y a pas un ordre émanant du ciel et nulle calamité ne peut être éloignée si la miséricorde ne descend du ciel.

Ô mes frères et sœurs, ne désespérez pas de Dieu, certes, Dieu Le Très Miséricordieux est sensible à notre épreuve, notre difficulté. Il est Bienveillant. Tous les jours, Dieu passe sur nombre de nos péchés et Il nous pardonne par Sa miséricorde et Il éprouve à notre égard plus de pitié que quiconque. Personne ne peut avoir pitié de nous comme Lui – Aimez Dieu plus que vous n'aimiez qui que ce soit. Si vous vous dirigez vers un seul et unique Dieu, Il vous pardonnera tous vos péchés et si vous vous repentez, Il l'acceptera volontiers. Si vous avancez à petit pas vers Lui, Il accourra vers vous.

Donc, soyez humbles et gentils et éprouvez de la vraie sympathie pour vos semblables afin que Dieu vous accepte. Il est essentiel que vous sachiez avec certitude que vous avez un Dieu Créateur et Soutien de toute existence, Tout-Puissant, et dont les attributs sont éternels et immuables.

Qu'Allah accepte nos efforts et nos *dôas* (prières). *Amîne, Soumma Amîne. Incha-Allah*, qu'Allah me donne le *Tawfiq* pour continuer sur le même sujet la semaine prochaine.